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Beantwortung Anfragen - Sitzung Bauausschuss 24.11.2021 
 
 
Öffentliche Anfragen und Anregungen 
 
 
Herr Jagolski - Wie ist Laubentsorgung gelaufen? Bitte eine Auswertung aus der 
Verwaltung. 
Es wurden in der EGem 16 zusätzliche Laubcontainer in den Ortschaften aufgestellt sowie 14 
zusätzliche Laubgitterboxen in Tangerhütte, Grieben, Uetz und Mahlpfuhl, zur Aufnahme von 
anfallenden Straßenlaub, für Bürger mit einem sehr hohen Laubanfall durch angrenzende 
Straßenbäume.  
Die Container und Laubboxen waren ausschließlich in diesem Bereich für Straßenlaub 
vorgesehen. Die Aufstellung erfolgte Anfang Okt KW 41 und wurde bis zur KW 49 Nov. durch die 
EGem Stadt Tangerhütte vorgehalten.  
 

Der weitere Leerungsintervall bei den Laubcontainern wurde nach Bedarf und der angezeigten 
Rückmeldung aus den Ortschaften an die zuständige Firma Alba Entsorgung weitergegeben. Die 
An- und Abmeldung der jeweiligen Container lief mit Alba reibungslos. Die aufgestellten 
Laubgitterboxen in Tangerhütte, Uetz, Mahlpfuhl und Grieben wurden nach dem Grad der 
Befüllung entleert, vorzugsweise 1x wöchentlich.  
Um in Zukunft den Entleerungsvorgang zu optimieren ist die Anschaffung eines mobilen 
Laubverladegerätes in Planung.  
Ansonsten, wurde die Entleerung ohne größere Probleme abgearbeitet.   
 

Vereinzelte Entsorgungsstandorte werden nach Rücksprache mit den Ortschaften und dem 
tatsächlichen Nutzungsgrad in der neuen Laubsaison angepasst bzw. entsprechend verändert.  
 

Die Kosten können derzeit noch nicht genau abgebildet werden. Da uns noch keine Rechnungen 
für die Stellung der Container bzw. Entsorgung durch die Firma Alba vorliegen. Eine genaue 
Kostenauswertung ist daher erst vsl. Jan. 22 möglich.  
 

Prinzipiell lässt sich hier weiter festhalten, dass diese umfangreichen Arbeits- und 
Organisationsvorgänge zur zusätzlichen Laubentsorgung nur nach regelmäßiger und zeitnaher 
Hinweismeldung zur Leerung aus den jeweiligen Ortschaften durch die EGem Stadt Tangerhütte 
ausreichend zu bewältigen sind.  
Gerne nehmen wir Feedbacks und Verbesserungsvorschläge für die nächste Laubsaison, zu der 
Abwicklung in den Ortschaften, von den Ortsbürgermeistern an. 
 
 
Herr Jagolski - Gully Protokolle zur Reinigung fehlen 
Liegen der FreitagsInfo vom 26.11.2021 bei. Es wurden in den Vorjahren keine Protokolle dazu 
geführt. Lediglich in diesem Jahr haben wir dies dokumentieren lassen. 
 
 
 
 


